

„Sprachgipfel“ in Hagenberg

Mit der „Joint Modulkar Languages Conference“ in Schloß Hagenberg stieg gestern und heute ein internationaler Programmiersprachen-Gipfel von Format: Kapazitäten wie Gerhard Goos von der Uni Karlsruhe und John Gough von der Queensland University in Australien sind ebenso anwesend wie Niklaus Wirth von der ETH Zürich, der als Entwickler der Programmiersprachen Pascal, Modula-2 und Oberon praktisch einem Nobelpreisträger in der Informatik gleichzusetzen ist. Studenten können für eine Gebühr von 150 S pro Tag an der von Hanspeter Mössenböck organisierten Konferenz teilnehmen. Ein Schwerpunkt der Konferenz ist auch die neue „Internet-Sprache“ Java.